

Un sac pour la bonne cause



Lundi, l'ASBL Patrimoine Roses pour le Luxembourg a remis au collège échevinal de la capitale un sac écologique arborant 18 images de rosiers luxembourgeois, anciens et modernes (avec noms et années de baptême), ainsi qu'une affiche des rosiéristes Bourg-Gemen, dont l'original, datant de 1899, se trouve au musée d'Histoire de la Ville. Le sac multi-usage, haut en couleur,

de 445 x 100 x 375 cm, avec bords renforcés et anses en vert fluorescent, se porte sur l'épaule et est idéal pour le transport de documents, d'un ordinateur portable ou de courses! Il est vendu au prix de cinq euros, au Umweltbuttek, au musée d'Histoire de la Ville de Luxembourg, entre autres. Le bénéfice de la vente permettra de venir en aide aux réfugiés syriens au Luxembourg.